
   REQUERIMENTO  Nº26/2014 

 
Ao  

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 

Sr. Guilherme de Souza Nogueira 

 

                               O Vereador que abaixo subscreve requer que 
após  tramitação regimental e aprovação dos demais Edis, seja 
encaminhada a solicitação abaixo à  Exma. Prefeita Municipal, Sra. 
Virgínia do Nascimento Ferraz ; 

• Que o Poder Executivo interceda urgentemente junto aos 
proprietários do imóvel conhecido como Canto do Sabiá, 
tradicional ponto de encontro e concentração do centenário Bloco 
do Zé Pereira(Patrimônio Cultural)  uma vez que o referido imóvel 
encontra-se em um estado precário de conservação. 

JUSTIFICATIVA : 

, “ Tal solicitação se faz necessária, uma vez que o referido imóvel 
coloca em risco a integridade física de todos que por aquele local 
circulam, tendo como agravante ainda maior a localização do 
mesmo( trajeto muito usado pelos alunos das escolas e creche), para 
que esta situação seja regularizada no menor espaço de tempo 
possível. Sugerimos ainda, que o Executivo, proponha aos 
proprietários a recuperação da fachada do prédio(paredes externas ), 
mantendo assim suas características tradicionais, sendo que as 
despesas com a reforma sejam custeadas pelo próprio Poder 
Executivo.”     

 

 

                                  Rio Novo, 11 de Março de 2014. 

 

 

 

 

                      __________________________________ 

                      Allan Martins Dutra Borges-Vereador PMDB 

 

 


